

Coiniquem agradece

Senor Director:

Al finalizar la "Novena Semana del Niño Quemado", queremos agradecer de manera muy especial a usted y a su equipo periodístico la inestimable colaboración en la difusión de lo que es nuestra institución, sus objetivos, sus logros y de las actividades a realizar durante esa semana que culminó con la colecta pública nacional.

La cobertura que nos brindaron los medios de comunicación, especialmente aquella lograda a través del periódico que usted tan dignamente dirige, nos permitió concluir exitosamente los objetivos planteados para tal evento, y superar en forma significativa el monto obtenido en la colecta del pasado año. Los aportes recaudados el día 5 de julio se destinarán en su totalidad al inicio de la construcción del servicio de urgencia y residencia, paso que antecede al futuro Hospital del Niño Quemado.

En nombre de nuestros pequeños pacientes y de quienes hacemos Coiniquem, nuestro más sincero reconocimiento por su generosidad y el gran espíritu solidario que lo anima.

Le saluda con toda atención.

Dr. Jorge Rojas Zegers
Presidente

Daniel de la Vega

Senor Director:

Con satisfacción, como miembro de la Fundación Cultural Daniel de la Vega, nos hemos impuesto de la carta firmada por el señor Mario Humberto Reyes Reyes y aparecida en su diario con fecha 13 del presente mes bajo el título Daniel de la Vega.

Lo documentado que se muestra el autor de la misiva, en relación con la obra del conocido escritor que comenta, evidencia una cultura literaria digna de un estudiante e inteligente lector. Junto con agradecer y valorizar su comentario y opinión final acerca de la vigencia literaria de Daniel de la Vega, nos permitimos informarlo a este distinguido representante de nuestras actividades como Fundación Cultural Daniel de la Vega que posiblemente crezcan puedan interesarle.

La Fundación está funcionando, de hecho, desde los primeros meses del año recién pasado, esperando completar todos los trámites legales para obtener su personalidad jurídica.

El espíritu y programa de la Fundación contempla, primordialmente, reeditar la obra poética, novelística, teatral y periodística de nuestro inspirador, de la cual nada se encuentra en librerías.

Cumpliendo el programa, en conformidad a un convenio con la dirección del diario "Las Últimas Noticias", se reinició el mes de abril del año pasado la publicación diaria de la columna "Hoy" que Daniel mantuvo durante más de 40 años y que impulsó al jurado del Premio Nacional de Periodismo a otorgarle el galardón en 1962. Según el referido acuerdo la Fundación ha entregado copias de todos los originales de las crónicas aparecidas en la columna "Hoy", para su republicación y el diario organizará y financiará el Concurso de Cuentos Daniel de la Vega, cuya recepción de trabajos se abrirá próximamente y que será uno de los actos de celebración del centenario del natalicio del recordado escritor, periodista y autor teatral, ocurrido el 30 de junio de 1892 en la localidad de Quilpué.

Como información final, tenemos que destacar la aparición del libro "Daniel de la Vega, el Poeta y el Ángel" del escritor e investigador literario Mario Cháñepa Graemán, que es financiado por nuestra institución y que se encuentra en venta en las principales librerías de la capital.

Ramiro de la Vega Retez
Fundación Cultural Daniel de la Vega

CARTAS / LAS ÚLTIMAS NOTICIAS
12 LAS ÚLTIMAS NOTICIAS
000135156

Daniel de la Vega, [artículo] Ramiro de la Vega Retes.

Libros y documentos

AUTORÍA

Vega Retes, Ramiro de la, 1919-

FECHA DE PUBLICACIÓN

1991

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Daniel de la Vega, [artículo] Ramiro de la Vega Retes.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)